



*"Tú debes ser el cambio que quieres ver en el mundo",
Cuida el agua!*

CORAAMOCA Inaugura Torre Administrativa



CORAAMOCA presenta Memorias 8 años de Gestión



Con la participación de la comisión de transición presidida por Reynaldo Méndez (Sandy) se realizó en el Salón Ing. Manuel Lulo Gitte de la institución la rendición de cuentas correspondiente al período 2012-2020, la misma estuvo encabezada por el director general el Dr. Rafael E. Martínez, Directores y Encargados Departamentales de CORAAMOCA.

Jornada de desinfección



La seguridad y salud en el trabajo es tomada muy en serio para prevenir y evitar la propagación del COVID-19, por lo que se realizó la tercera jornada de desinfección de las oficinas administrativas de CORAAMOCA, parte de las acciones del plan de reintegro del personal a la covidianidad laboral.

CORAAMOCA recibe comisión de transición



Integrantes de la comisión de transición designada por el nuevo gobierno se reunieron con el director general de la Corporación del Acueducto y Alcantarillado de Moca (CORAAMOCA), Dr. Rafael E. Martínez, Directores y Encargados Departamentales de la institución con el objetivo de entregar documentación y verificar los procedimientos administrativos que se realizan en la entidad.

Cambio de Directiva en CORAAMOCA



En un sencillo acto en el Salón Ing. Manuel Lulo Gitte se realizó el cambio de Dirección en la Corporación del Acueducto y Alcantarillado de Moca (CORAAMOCA). Las nuevas autoridades asumieron por el decreto 404-20 emitido por el poder ejecutivo, siendo designados Reynaldo Méndez como Director interino, Hugo Taveras como Presidente del consejo de directores, José Luis Polanco y Eriberto Grullón como miembros del mismo.

La Corporación del Acueducto y Alcantarillado de Moca (CORAAMOCA) inauguró la torre administrativa, como se ha denominado al nuevo edificio diseñado con la finalidad de ofrecer espacio y la comodidad necesaria para desarrollar las actividades operativas de la institución.

La actividad se realizó en la parte frontal del nuevo edificio, tras el corte de cinta en símbolo de la entrega formal, el Director General Rafael Evangelista Martínez inició el recorrido por las nuevas instalaciones con los invitados presentes.

Operaciones de Emergencia



El Lic. Carlos José Ramírez en representación de la institución participó en encuentro con los miembros del Centro de Operaciones de Emergencias (COE) y la Dirección del Comité Provincial de Prevención, Mitigación y Respuesta de Espailat (CPMR), para organizar operativo y contrarrestar los efectos negativos producidos ante el paso de las tormentas Isaías y Laura por la provincia Espailat.